
INTERPELLANZA con richiesta di risposta scritta e orale del 14 settembre 2017
 
 
 
Al Presidente del Consiglio Comunale, avv. Andrea Cologno
al Sindaco e Assessore all’Ambiente Juri Imeri
all’Assessore ai Lavori Pubblici, Basilio Mangano
 
 
 

 
PREMESSO CHE

 
• In seguito ad un furto dei conduttori di rame dall’impianto di pubblica illuminazione avvenuto

tra aprile e maggio 2017 l’illuminazione è interrotta lungo la Via Brignano a partire dal km
1.5 (all’altezza della società Sicatef) fino al confine con il Comune di Brignano Gera d’Adda
per un totale di circa 800m;

• l’illuminazione in questione è comune per la strada e per l’adiacente pista ciclabile;
• la pista ciclabile è frequentata per esigenze di studio (considerato il polo scolastico di

Treviglio), lavoro (vista la presenza di numerose attività artigianali ed industriali lungo la
stessa via), per il tempo libero (footing e gruppi di cammino) e per le normali esigenze
quotidiane da pedoni e ciclisti anche in orari serali;

• l’uso della bicicletta e lo spostamento a piedi rappresentano esempi di mobilità alternativa da
valorizzare e favorire rispetto all’uso della automobile per ridurre inquinamento e traffico.

 
 

CONSIDERATO CHE
 

1. L’illuminazione è necessaria per evitare possibili incidenti tra i frequentatori della pista
ciclabile (soprattutto tra pedoni e ciclisti che si muovono in direzioni opposte) nelle parti del
giorno con scarsa illuminazione naturale;
 

2. L’illuminazione è necessaria per ragioni di sicurezza considerato che il tratto attualmente non
illuminato è in una zona di aperta campagna senza alcuno controllo o riferimento a causa
dell’assenza di abitazioni vicine.

 
Posto che si ritiene opportuno che il ripristino dell’illuminazione avvenga entro la stagione
invernale la quale aggrava ulteriormente il disagio viste le ridotte ore si luce naturale

 
 
 
 
 

si interpellano il Sindaco e l’assessore competente per conoscere
 
 

se non ritenga di dare mandato alla ripartizione competente per ripristinare quanto prima
l’illuminazione stradale e nel caso quale potrebbe essere la pianificazione dell’attività.
 
 
 
I consiglieri comunali
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